

Streicherensemble meistert Premiere mit Bravour

Musikschule präsentierte sich beim Schülerkonzert mit Qualität und Vielfalt

Hoch konzentriert wirkten die jungen Mitglieder des neu gegründeten Streicherensembles bei ihrem ersten Auftritt beim Konzert der Musikschule Rödermark am Sonntag im vollbesetzten Rothaha-Saal. Erst fünfmal hatten Michelle Born-

höft, Sarah Hohm, Elena Huckriede, Antonia Kruse, Maria Pfeiffer, Franziska Schlachter, Daryush Adjili, Patrick Laumann, Thorben Schwarzkopf und Daniel Yang gemeinsam geübt, doch meisterten die sechs- bis zehnjährigen Geigenschüler ihren Auftritt mit Bravour. Fünf kleinere Stücke spielten sie, wobei sie sogar schon das Pizzcato anwandten, bei dem die Geige nicht gestrichen, sondern gezupft wird. Wenn die Leitung des Ensembles auch Musikschullehrerin Ruth Schwachhöfer übernommen hat, haben die Kinder bei unterschiedlichen Lehrern Unterricht; außer bei ihr noch bei Erika Ahrendt, Silvia Stan und Heiko Rühmkorff. Musikschulleiter Benno Eckmann freut sich über die Renaissance der Geige, die er selbst spielt. „Ab August wird das Ensemble zur festen Einrichtung, die wie wir hoffen, noch durch Cello und Bratsche ergänzen zu können.“

An diesen erfreulichen Premierenauftritt schloss sich ein Konzert an, das die breite Vielfalt und Qualität der Musikschule präsentierte, wobei Benno Eckmann bedauerte, dass zum Beispiel das Saxophon derzeit nicht sehr nachgefragt wer-

de. Dafür konnte man die musikalischen Fortschritte von Schülern im Alter von 6 bis 44 Jahren erleben und sich an der schönen Musik erfreuen.

Gleich der zweite Programmpunkt des Konzerts zeigte, wohin der Unterricht an der Musikschule führen kann. Die 18-jährige Sophia Schwarzkopf sang unter Begleitung von Andreas Neuwirth zwei Arien aus aktuellen Musicals. Erfolgreich ist Sophia als Schülerin von Nina Rohloff im Wettbewerb „Jugend musiziert“ und möchte eine Musicals Ausbildung beginnen. Ebenfalls das Hobby zum Beruf machen möchte Tabea Rühmkorff, die auf ein Konservatorium wechseln will. Die 14-jährige Tabea spielte am Ende des Konzerts mutig den



Obwohl die Kinder des neu gegründeten Streicherensembles der Musikschule Rödermark erst fünfmal miteinander geübt hatten, meisterten sie ihren Auftritt im Rothaha-Saal bravours. An diesen Auftritt schloss sich ein abwechslungsreiches Konzert an, das die Bandbreite des Angebots der Einrichtung und die Qualität der Ausbildung präsentierte.
(Foto: Stadt Rödermark)